

CONSEJO TERRITORIAL AMPLIADO- LA FALDA – CORDOBA- DEL 11 AL 13 OCTUBRE 2024- CRONICAS

CASA BETANIA

Nos fuimos sumando de a poco saludándonos con alegría y contentos de tener este encuentro presencial. Algunos éramos la primera vez que nos veíamos cara a cara, pero era como si nos conociésemos desde siempre.

Ya estaba el Santuario Hogar armado con la Mater y la imagen de Jesús el Buen Pastor. Comenzamos con una oración a cargo de Graciela y Juan Klobovs y cada Jefe de Región fue presentando su Región con las fortalezas, debilidades y lo que le ofrecía a la Mater para este tiempo.

Después llegó el zoom con la Comisión que tuvo a cargo la revisión del Itinerario Pedagógico a la luz de los nuevos tiempos a partir de la Consulta Fraternal realizada en el 2022. De allí salió el nuevo Proceso Educativo Vital. La presentación estuvo a cargo de Carla y Javier Ceballos (encargados de Educación del Consejo Territorial).

El P. Ludovico celebró misa.

Después de la cena le festejamos el cumple al P. Ludovico.

SABADO 12

Comenzamos el día con una oración de inicio a cargo de Claudia y Gustavo Alva de Paraná.

Graciela y Juan Klobovs a cargo de las Regiones nos hicieron una presentación de la organización de la Federación y de las responsabilidades de cada uno. Nos dividimos en grupos y compartimos experiencias y nuevas ideas.

Tras el almuerzo y descanso Marinés y Mario Martínez (Jefes Territoriales) nos dieron una charla sobre el Pensar juntos los próximos años de la Federación y la Preparación para la Asamblea 2025.

Los signos de esperanza y las semillas de esperanza para los nuevos tiempos.

Anunciaron que a partir del 18/10 se largan los AEL (Acompañantes Espirituales Laicos) con un equipo formado por Matrimonios Giaquinto, Trucco, la Hna M. Pilar y P. Ludovico.

Con respecto a la Asamblea 2025 que se llevará a cabo del 22 al 24 de noviembre 2025 en Villa Allende- Córdoba se definió una propuesta de cronograma:

Elección de Asambleístas: hasta 31/5/2025

Presentación de ponencias (anhelos, sugerencias, recomendaciones): hasta 31/8/2025

En el mes de octubre se hará la sesión preparatoria virtual con todos los asambleístas.

Este CTA pone en marcha la próxima asamblea.

Nuevamente nos dividimos en grupos y fuimos compartiendo los anhelos, sueños, necesidades y dificultades que estamos viviendo como matrimonio y comunidad federada.

El P. Ludovico celebró misa.

Marisa Bulfón representante de la Región de la Liberación, nos contó la historia de cómo nació la costumbre de que el Curso 1 se hiciera cargo de regalarle una Mano del Padre a cada Curso en su Consagración Perpetua. Esa tradición fue avalada en su momento por el P. Antonio Cosp.

La Hna. Pilar nos habló sobre el sentido del Lema:

responder a los desafíos

acordar un acento pedagógico

generar una corriente de vida

encender

Para elaborarlo:

NUESTRO SER FEDERADOS (VOCES DEL SER)

NUESTROS ANHELOS (VOCES DEL ALMA)

NUESTRA RESPUESTA A LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS

**NUESTRO NUEVO LEMA:
FAMILIA, SEMILLA DE ESPERANZA**

Domingo 13

Oración de la mañana a cargo de la Hna Pilar.

El matrimonio Luz María y José Luis Ledesma a cargo de las comunidades libres post perpetua:

Hay algunos años intensivos sobre distintos temas en los años libres.

Biblioteca virtual: es un Drive. Hay temas ya desarrollados con reuniones armadas.

Se propuso tener listado de especialistas en distintos temas.

Próximo Cañamazo: 20/6/2025

Marinés y Mario Martínez nos hablaron sobre el FONAFE (Fondo Nacional de la Federación)

#Sostiene la vida de la Federación con el aporte de todos los federados

#Forma de vivir la comunión de bienes

#Invitación a vivir la libertad magnánima a través de lo material

Nos despedimos con los corazones encendidos. Cada matrimonio de vuelta a su hogar con ganas de transmitir a su Región lo vivido y nos llevamos muchas tareas e ideas para realizar en nuestras Regiones.





"Jefe
apasionado, a
imagen del
Buen Pastor"

QUIEN GUÍA...

Quien guía a otros debe unir las manos en oración, mantenerse siempre en la cercanía de la cruz, por todas partes regalar confianza y conducir hacia Dios cada amor; guardar en el corazón silenciosa y fielmente a cada persona, arriesgando la vida por ella con valor y alegría, postergarse a sí mismo en el servicio y caminar por la vida como el Buen Pastor.

Padre José Kentenich

